
部長会議要録 

確定版  

日時・場所 令和７年３月 17日（月）9時 00分～ 庁議室 

出 席 者 

櫻本市長、北脇教育長、北脇議会事務局長、布施政策調整部長、 

川尻総務部長、中塚市民部長、井出健康福祉部長、井狩健康福祉部政策監、

駒井健康福祉部政策監、岡崎都市建設部長、西村環境経済部長、 

田中教育委員会部長、事務局 

 

１．開会 

【市長挨拶】 

・民生委員との懇談があった。現状、民生委員を選任できていない自治会もあり、選任のあり方

は市の課題であると感じている。 

・工業会との懇談があった。高専の開校に際して、事業者の前向きな姿勢を実感した。市として

も引き続き産官学の連携を進めていきたいと考えている。 

・市民（保護者）から、市長の卒園式への出席や祝辞の有無について指摘があった。他市との対

応と比較もされていたので、一度整理したい。 

 

2．議題 

【報告事項】 

①令和６年度野洲市中期財政見通しの策定について【政策調整部】 

 令和７年度から 11 年度までの５年間の財政運営の方針である中期財政見通しを策定したの

で概要を報告する。 

 

<意見> 

・維持補修費や扶助費について、物価や人件費の上昇分も加味して数値に反映させた方がよい

のではないか。 

 

<共有> 

・数値について、基本的には昨年のサマーレビュー（次年度予算に関する各課への聴き取り）の

結果を反映したものとなっている。 

・人件費と物件費が当初予算資料の数値と乖離しているのは、中期財政見通しは決算見込みの

数値を反映したものであることが要因である。 

・給食センターの調理に係る外部委託や保育関係の人員の派遣委託により、当該経費を人件費

から物件費に振り替えている。なお、人事院勧告分は地方交付税として算定された上で配分さ

れるため、市の負担はベースアップ分のみである。 

・病院事業会計への繰出しの根拠について、適切な表現に修正する。 

・固定資産税は、昨今の土地家屋の評価額の微増や県の試算も参照しながら、堅調に推移して

いくものとして数値を設定している。 

・扶助費については、令和２年度以降上昇傾向が顕著であり、今後も続くものとして数値を設定

している。 

 

②令和８年４月１日付け 市職員採用について【総務部】 

 令和８年４月１日付け市職員採用について概要を報告する。 



 

 →特に意見・議論等はなかった。 

 

③野洲市スポーツ推進計画の計画期間の延長について【市民部】 

 計画期間を令和７年度までとしていた標記計画について、国、県の計画を参酌等して策定でき

るよう期間を令和 10 年度まで延長することとし、そのために必要な時点修正を令和７年度中に

行う。 

 

 →特に意見・議論等はなかった。 

 

④野洲市中主Ｂ＆Ｇ海洋センタープールの今後について【市民部】 

 施設の老朽化により今年度から利用を休止している野洲市中主 B&G 海洋センタープールに

ついて、今後の在り方の検討を重ねた結果、施設の継続は困難であると判断し、プールを廃止

することとし、多目的グラウンドとして整備する方針をまとめたので概要を報告する。 

 

<共有> 

・資料中、廃止後の活用の方針の項目に、多目的グラウンドとして整備することを明示する。 

・野洲市スポーツ推進審議会の意見を参照した上で、今後の活用方針を決定したことが分かる 

ように資料を修正する。 

 

⑤わた SHIGA輝く国スポ野洲市競技別リハーサル大会の開催結果について【市民部】 

 令和７年度のわた SHIGA 輝く国スポ本大会に向け、令和６年度に競技別リハーサル大会と

して実施した卓球競技リハーサル大会及びバスケットボール競技リハーサル大会の結果を報告

する。 

 

→特に意見・議論等はなかった。 

 

⑥さざなみホール解体工事設計業務委託契約の解除について【市民部】 

 令和６年９月４日に業務委託契約を締結したさざなみホール解体工事設計業務について、受

託者との当該契約を合意解除することを報告する。 

 

<共有> 

・今後の活用方針については、子どもの室内遊具施設等としており、詳細は来年度検討する。 

 

⑦第三期野洲市子ども・子育て支援事業計画の策定について【健康福祉部（高齢者・子育て支

援担当）】 

 令和７年度から 11年度までの５年間を計画期間とする第三期野洲市子ども・子育て支援事業

計画を策定したので概要を報告する。 

 

 →特に意見・議論等はなかった。 

 

⑧令和８年４月１日付け市立野洲病院 職員採用について【健康福祉部（地域医療政策担当）】 

 令和８年４月１日付け市立野洲病院の職員採用について概要を報告する。 

 

 →特に意見・議論等はなかった。 



 

⑨全員協議会への提出事項について【総務部】 

 令和７年３月 21日（金）開催の全員協議会に報告事項 13件、連絡事項２件を提出する。 

 

 →特に意見・議論等はなかった。 

 

３．次回部長会議の予定 

３月 24日（月）９時 00分～ 庁議室 

※案件がある場合は 3／21（金）正午までに所定のフォルダへデータの提出をお願いする。 

 

４．閉会 


